

## Einführung des **Deutschlandtickets** ab dem Schuljahr 2023 / 2024

Bis auf ganz wenige Ausnahmen haben alle (teil-)anspruchsberechtigten Schülerinnen und Schüler der Realschule St. Martin das Schülerticket in Form des **Deutschlandtickets** erhalten.

Ein **Eigenanteil der Eltern** wurde **nicht erhoben**, auch nicht von den Teilanspruchsberechtigten aus Ahlen oder Everswinkel/Alverskirchen.

Bund und Länder haben sich zwar auf weitere Schritte geeinigt, damit das Deutschlandticket weiter genutzt werden kann, aber wie sich das zukünftig auf die Schülerfahrtkosten auswirken wird und wie hoch der Preis sein wird, können wir heute noch nicht sagen.